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Verbale del Consiglio di Corso di Studio in Medicina Veterinaria n° 3/2018 

 

Il giorno 18/07/2018, alle ore 14:00, a seguito di regolare convocazione, si è riunito il Consiglio di 

Corso di Studio in Medicina Veterinaria con la seguente composizione: 
 

PROFESSORI ORDINARI:     P A AG 

PROF. TEMPESTA MARIA (COORDINATORE)   X  

PROF. BELLOLI CHIARA      X  

PROF. BUONAVOGLIA CANIO    X  

PROF. BUONAVOGLIA DOMENICO   X  

PROF. CAIRA MICHELE     X  

PROF. CECI LUIGI      X   

PROF. CELANO V. GAETANO     X   

PROF. CRESCENZO GIUSEPPE      X  

PROF. CROVACE ANTONIO      X  

PROF. DECARO NICOLA    X  

PROF. LACALANDRA GIOVANNI     X  

PROF. OTRANTO DOMENICO     X  

PROF. PERILLO ANTONELLA     X  

PROF. PETAZZI FERRUCCIO     X  

PROF. QUARANTA ANGELO    X  

PROF. SCIORSCI RAFFAELE LUIGI   X  

PROF. TANTILLO GIUSEPPINA    X  

PROFESSORI ASSOCIATI:      

PROF. BOZZO GIANCARLO    X  

PROF. CAFARCHIA CLAUDIA    X  

PROF. CAMARDA ANTONIO    X  

PROF. CAMERO MICHELE    X  

PROF. CARELLI GRAZIA    X  

PROF. CORRENTE MARIALAURA   X  

PROF. DARIO CATALDO     X  

PROF. DE CAPRARIIS DONATO      X  

PROF. DESANTIS SALVATORE     X   

PROF. DI BELLO ANTONIO V. F.    X  

PROF. DI PINTO ANGELA    X  

PROF. GRECO GRAZIA     X  
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PROFESSORI ASSOCIATI:     P A AG 

PROF. LAUDADIO VITO     X  

PROF. PARADIES PAOLA     X  

PROF. PASSANTINO LETIZIA     X  

PROF. RIZZO ANNALISA     X 

PROF. SASANELLI MARIATERESA    X  

PROF. STAFFIERI FRANCESCO     X  

PROF. STORELLI MARIA MADDALENA    X  

PROF. TATEO ALESSANDRA    X  

PROF. VALENTINI LUISA     X  

PROF. ZIZZO NICOLA     X  

PROFESSORI AGGREGATI:      

PROF. ACCOGLI GIANLUCA     X  

PROF. AIUDI GIULIO G.     X  

PROF. CASALINO ELISABETTA      X  

PROF. CAVALLI ALESSANDRA     X  

PROF. CECI EDMONDO      X  

PROF. CENTODUCATI GERARDO   X 

PROF. CIRONE FRANCESCO    X 

PROF. CORRIERO ALDO     X 

PROF. DAMBROSIO ANGELA     X   

PROF. DE PALO PASQUALE    X  

PROF. FRANCHINI DELIA    X  

PROF. LACITIGNOLA LUCA     X  

PROF. LAI OLIMPIA, ROSA    X  

PROF. LORUSSO ELEONORA    X  

PROF. LUCENTE MARIASTELLA    X  

PROF. PADALINO BARBARA    X  

PROF. PASSANTINO GIUSEPPE    X  

PROF. RUBINO GIUSEPPE  T. R.     X  

PROF. SELVAGGI MARIA     X  

PROF. SINISCALCHI MARCELLO   X  

PROF. TINELLI ANTONELLA    X  

PROF. TUFARELLI VINCENZO     X  

PROF. VALASTRO CARMELA    X  

PROF. VENTRIGLIA GIANLUCA    X  
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PROFESSORI ESTERNI:     P A AG 

PROF. BOTTALICO ANTONELLA    X 

PROF. DE BONI ANNALISA    X  

PROF.  MY SALVATORE      X  

PROF. MONGELLI LUCIA     X  

PROF.  TARSITANO ELVIRA     X  

RAPPRESENTANTI STUDENTI:     

SIG. BARRESI DAVIDE    X  

SIG. MADARO LETIZIA    X 

SIG. MINEI SERGIO      X 

SIG. MIRANDOLA SARA    X 

SIG. PERTOSA FABRIZIO    X 

SIG. PESCE TOMMASO     X  

SIG. VITOLO CHIARA    X  

 

Il Presidente, constatata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni; 

2) Rapporto di Riesame ciclico;   

3) Varie ed eventuali. 

 

1) Comunicazioni   

i) il Presidente comunica che la Commissione di Esperti di Valutazione (CEV), nominata 

dall’ANVUR, nell’ambito della visita all’Ateneo di Bari, visiterà il Campus di Medicina Veterinaria 

il giorno 13 novembre 2018. Per tale motivo, l’inizio delle lezioni del I bimestre sarà slittato di una 

settimana, per poter permettere ai membri della Commissione di visitare le aule durante le lezioni  e 

incontrare gli studenti.  

ii) Il Presidente riporta inoltre che a causa dello slittamento delle lezioni, il successivo silenzio 

didattico nel quale gli studenti possono sostenere gli esami sarà accorciato. La prof.ssa Tempesta 

sottolinea, però che come discusso e approvato nell'ultima riunione della Commissione Paritetica, 

sarà data la possibilità agli studenti di sostenere gli esami nella prima settimana del bimestre 

successivo, nel pomeriggio, evitando in tal modo la riduzione del numero di appelli di esami. Chiede 

inoltre ai docenti impegnati nel secondo bimestre di organizzare la prima settimana di lezioni 

abbastanza leggera per dare la possibilità agli studenti impegnati negli esami di non perdere troppe 

attività didattiche. Il Consiglio all'unanimità esprime il proprio accordo su quanto riferito dal 

Presidente. 

Il Presidente chiede inoltre al Consiglio di approntare un orario delle lezioni che prenda in 

considerazione anche le esigenze degli studenti fuori sede. Propone quindi formulare un orario 

settimanale che preveda un lunedì mattina con l'inizio delle lezioni alle 10.30 a ed un venerdì 

pomeriggio più leggero o addirittura libero per gli studenti che potrebbero approfondire da soli gli 

argomenti discussi a lezione. Laddove possibile anche l'orario settimanale potrebbe prevedere l'inizio 

delle lezioni alle 9.30 come già avvenuto nell'anno precedente per alcuni bimestri e alcune discipline. 
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iii) Il Presidente, inoltre, riferisce che nell’ultima seduta del Consiglio di Dipartimento del 09.07.2018 

è stato deliberato, sentito il parere della Commissione Paritetica, di attribuire un bonus di 2 punti sul 

punteggio della tesi per gli studenti che abbiano seguito il programma Erasmus, rispettando almeno 

il 50% del Learnig Agreement iniziale, o per gli studenti vincitori di borsa “Global Thesis” che 

abbiano preparato parte della tesi in una struttura scientifica straniera. 

 

2) Rapporto di riesame ciclico 

Il Presidente invita il Consiglio a discutere sui contenuti del Rapporto di Riesame ciclico, già inviato 

precedentemente via mail a tutti i membri del Consiglio. Informa i presenti che il prof. Staffieri, 

assente giustificato al Consiglio, le aveva espresso apprezzamento sul fatto che la risoluzione delle 

criticità legate alla chiusura del servizio di pronto soccorso H24 dell’Ospedale Veterinario era stato 

posto come obiettivo e azione di miglioramento del CdS, al fine di ridurre il disagio degli studenti e 

incrementare l’attività pratica intramurale fruibile dagli stessi e rafforzando il contatto con il 

territorio.  

Un’ulteriore criticità rilevata riguarda l’eccessiva compattazione dell’organizzazione didattica 

bimestrale peraltro già oggetto di modifica per l’anno accademico venturo con l’ampliamento 

funzionale del periodo didattico da 6 a 7 settimane.   

Il Consiglio unanime condivide la necessità di ottimizzare le azioni già intraprese finalizzate al 

recupero delle attività didattiche perse dagli studenti del primo anno a causa della ritardata 

immatricolazione conseguente agli scorrimenti della graduatoria nazionale.  

Il Prof. Sciorsci prende la parola e conferma quanto scritto sul Rapporto ed, in particolare, evidenzia 

l’importanza dell’attività di campo svolta dalla Clinica Mobile, con la possibilità di riconoscimento 

di CFU ad essa dedicati. Ringrazia, altresì, gli studenti per il sostegno di tale iniziativa anche a livello 

di organi centrali.  Il Consiglio esprime pieno accordo con quanto esposto dal prof. Sciorsci. 

Il Presidente chiede al Consiglio, se non vi sono altri commenti sulle criticità ed i punti di forza e gli 

obiettivi riportati nel Rapporto di Riesame Ciclico, di procedere con l’approvazione del documento. 

Il Consiglio unanime approva.  

 

 

Non essendoci altro da discutere, il presidente ritiene conclusa la riunione alle ore 14.50. 

 

Il segretario verbalizzante                                           Il Presidente del corso di laurea 

prof.ssa Annalisa Rizzo     prof.ssa Maria Tempesta 

 

 

 


